

Einladung zu der Eröffnungszeremonie des Büros von Hizb ut Tahrir in der Stadt al-Abyad

(Übersetzt)

As-salāmu ‘alaikum wa-rahmatu ‘llāhi wa-barakātuahu,

Wir freuen uns, euch zum *iftār* einladen zu dürfen, und es wäre uns eine Ehre, wenn ihr an der Einweihung des Büros von Hizb ut Tahrir in der Stadt al-Abyad teilnehmen würdet. Wir bitten Allah (swt.) in diesem gesegneten Monat darum, dass er dieses Büro, mit Seiner Erlaubnis, zu einem Zentrum strahlender Erleuchtung und Rechtleitung, und bei der Tätigkeit für die Errichtung des zweiten rechtgeleiteten Kalifats gemäß der Methode des Prophetentums zu einem Leuchtfeuer des Denkens und der islamischen Kultur werden lässt.

Möge Allah (swt.) das Fasten, das Nachtgebet (*qiyām*) und die rechtschaffenen Taten von uns und von euch annehmen.

Datum: Sonntag, der 4. Ramaḍān 1439 n. H. – 20.05.2018 n. Chr.

Veranstaltungsort: Büro von Hizb ut Tahrir in der Stadt al-Abyad - Östliches Al-Qubba-Viertel – südlich des ehemaligen Legislativrats

Wa as-salāmu ‘alaikum wa-rahmatu ‘llāhi wa-barakātuahu

Ibrahim Othman (Abu Khalil)

Offizieller Sprecher von Hizb ut Tahrir

Wilāya Sudan

